

2024-05-18

Panistas presionan a Salomón Chertorivski para que decline por Taboada en CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://jlanoticias.com/panistas-presionan-a-salomon-chertorivski-para-que-decline-por-taboada-en-cdmx/>

La reciente conversación sobre la propuesta de que el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano decline en favor de la alianza opositora se trasladó a la capital del país. Sin embargo, ahora es el PAN, y no el PRI, el que pide al candidato emecista, Salomón Chertorivski, que decline en favor de Santiago Taboada, candidato de Va por la CDMX.

De acuerdo con la Encuesta de Encuestas de Expansión Política, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, cuenta con un 6% de intención de voto y Santiago Taboada de la alianza conformada por el PAN, PRI y PRD tiene el 40% de las preferencias, mientras que Clara Brugada de Morena, PT y PVEM un 52%.

En este sentido, el diputado local Ricardo Rubio consideró que el candidato de Movimiento Ciudadano tiene bajas posibilidades de remontar las preferencias electorales rumbo a la Jefatura de Gobierno, por lo que hizo un llamado a Chertorivski y a la militancia del partido naranja a sumar fuerzas.

"Si eres de los que aspira a lo nuevo, sé realista, sólo con una oposición unida lograremos una victoria indiscutible, emitir un voto útil es con Santiago Taboada, Salomón (Chertorivski) y todos los simpatizantes de Movimiento Ciudadano, los necesitamos", dijo el legislador a través de sus redes sociales.

¡Esta elección es la oportunidad para sacar a Morena de la Ciudad!

Es nuestra momento para vivir mejor y no la podremos desperdiciar. ¡SAL A VOTAR! El único voto útil es por @STaboadaMx

Le pedimos a @Chertorivski y a sus simpatizantes actuar, es nuestra oportunidad, lo que...
pic.twitter.com/dMcBYeBubX

Ricardo Rubio (@ricardorubiot)

May 17, 2024

En su búsqueda por persuadir al candidato emecista, Ricardo Rubio consideró que Chertorivski cuenta con prestigio y que sus propuestas tendrán cabida en la alianza opositora.

"Salomón, te pedimos que declines respetuosamente en favor de Santiago Taboada y que juntos vencamos al oficialismo, no es indigno, por el contrario, es por la dignidad de la ciudad y tú vas a ser parte de este gobierno, el gobierno del cambio", agregó.

Por su parte del diputado migrante, Raúl Torres, y el diputado federal, Héctor Saúl Téllez ambos por el blanquiazul, consideraron que la acción de declinar a favor de Va por la CDMX, no solo abonaría a cerrar el marcador en la recta final de la contienda electoral sino a desprenderse de la sospecha colectiva de que Movimiento Ciudadano es un partido aliado de Morena.

"Que demuestren su independencia y aprovechen su fuerza de voto opositor unidos a Santiago Taboada para sacar a López Obrador de la Ciudad de México y toda la corrupción que nos han venido causando muertes y mucha destrucción en el ámbito social", apuntó.

En días recientes, Alejandro "Alito" Moreno puso sobre la mesa su renuncia como dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y a su curul en el poder legislativo a cambio de que el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, decline a favor de la candidata de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez.

El candidato presidencial Jorge Álvarez Máynez rechazó la propuesta y se enfrascó en un intercambio de señalamientos con Moreno.

Hasta este sábado, el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, y su equipo de trabajo no se han pronunciado sobre la propuesta de los panistas.

Cortesía de EXPANSIÓN